



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La vie en Egypte au temps des pharaons du Nouvel Empire

Colloque international sous la direction de Guillemette Andreu, conservateur du patrimoine, commissaire de l'exposition « Les artistes de pharaon , Deir el-Médineh et la vallée des Rois » , vendredi 3 et samedi 4 mai 2002, de 9 h 30 à 18 h 30, à l'auditorium du Louvre, entrée libre dans la mesure des places disponibles. Organisation Matthias Waschek et Sophie Beckouche, service Culturel.

n Entrepris en 1922, le chantier de fouilles de l'institut français d'Archéologie orientale à Deir el-Médineh a été fermé il y a cinquante ans. La qualité des témoignages et des documents mis au jour est considérable et leur

Statuette votive de la reine Ahmès Néfertari dédiée par l'artisan Thothermaktouf Deir el-Médineh, XIX^e dynastie, 1^{re} moitié du XIII^e siècle avant J.-C., bois, h : 39,2 cm, musée du Louvre N 470, cliché Christian Larrieu musée du Louvre.



7 octobre 2001